Wilhelm Dröhn Band (WDB)



Die Band wurde 2016 von den drei Burgsteinfurter Musikern Markus Weßling, Wilfried "Wacky" Wacker und Udo Dinkelbach mit dem Ziel gegründet erdige, handgemachte Rockmusik zu spielen. 2023 kam dann mit dem Laerer Schlagzeuger Hans Wiens ein alter Bekannter in die Band. Durch den Schöppinger Keyborder Thomas Waßkönig wurde 2024 die Band zu einem Quintett erweitert.

Der Bandname ergab sich aus der mehr als 50 Jahre alten Höfner Bassgitarre von "Wacky"Wacker, seinem ersten Instrument überhaupt. "Wacky" hatte das Instrument seinerzeit in den 60er Jahren aus dem Feuer gerettet und "Wilhelm Dröhn" getauft. Der Bass muss allerdings mittlerweile Zuhause bleiben, er ist jedoch auf dem Bandbanner abgebildet.



Das Programm besteht aus Eigenkompositionen und wird manchmal mit einigen ausgesuchten Coversongs gespickt. "Wir machen das alles schnörkellos. Es gibt klare Linien, eingängige Melodien und Mitsing-Songs. Und unsere eigenen Titel sind allesamt auf Deutsch", definieren die fünf Jungs:

- Markus Weßling: Gesang, Akustikgitarre
- Udo Dinkelbach: E-Gitarre, Backgroundgesang
- Wilfried "Wacky" Wacker: Bass, Backgroundgesang
- Hans Wiens: Schlagzeug
- Thomas Waßkönig: Keybords

In der "Wilhelm Dröhn Band" kann jeder für sich auf eine lange Zeit aktiver Musik zurückblicken.

Aktuelle CD und DVD:

https://www.wilhelmdroehnband.de/index.php/cd-dvd.html

Weiter Infos und Hörproben:

www.wilhelmdroehnband.de

Kontakt:

mailto:info@wilhelmdroehnband.de